

Demenz vernetzen

Kräfte bündeln * Wissen teilen

2. österreichweites Vernetzungstreffen Demenzberatung

Angehörigenberatung und Beratung für Menschen mit Demenz

24.9.2018 von 10 – 16 Uhr

Kardinal König Haus, 1130 Wien

Impuls: **Vertreter/innen von PROMENZ** (angefragt)

Moderation: **Dr. Alexander Aschenbrenner**, Demenzberatung Diakoniewerk Salzburg

„Guter Rat ist teuer...“ Welche Ansprüche an Beratung rund um Demenz lassen sich in den heutigen Settings erfüllen? Mit welchen Zugängen und Angeboten können wir Menschen gut beraten? Welche Ziele verfolgen wir und wie lässt sich Qualität definieren? Wie viel Vielfalt braucht die Beratungslandschaft, wo erschwert sie den Zugang für Ratsuchend?

Beim österreichweiten Treffen wollen wir uns zu Ansprüchen und Praxis austauschen. **Gelungenes, Neues, aber auch Gescheitertes** soll hier Platz finden und uns gegenseitig ermutigen und bereichern.

Besonders in den Blick nehmen wir das Thema **Beratung für Menschen mit Demenz**. Dazu haben wir Vertreter/innen von PROMENZ Wien zur Mitwirkung eingeladen.

Unkostenbeitrag: EUR 50,-

Anmeldung: <http://www.kardinal-koenig-haus.at/index2.php?m=410&l=de&len=all#va0025426>

Am 25.9. können Sie bei Interesse das [Seminar „Angehörige – Störfall oder/und Brücke“](#) mit R. Hutyra besuchen. Bis 1.6. sind 5 Plätze reserviert (bitte bei Anmeldung „Vernetzungsplatz“ als Kommentar nennen).